

# Apoya **ITESM** al emprendimiento

**REDACCIÓN**

Desde que el Instituto **Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM)** campus Guadalajara anunció el inicio de actividades de la Licenciatura en Creación y Desarrollo de Empresas (LCDE) en 2006, alrededor de 120 alumnos y egresados crearon 127 empresas, que debido a su alta tasa de éxito han contribuido al crecimiento económico de la entidad.

Esta carrera tiene como objetivo brindar conocimientos y experiencia necesaria para aquellos jóvenes emprendedores para que puedan ser dueños de su propia empresa, ya que a través de la LCDE, el **ITESM** utilizó nuevos modelos para generar compañías, al ofrecer un ecosistema que facilite el su desarrollo y generación.

De acuerdo con Rafael Varela Barajas, director de la LCDE, de casi 130 empresas creadas, 80 por ciento están operando, lo que representa una tasa alta de éxito e incluso se dijo orgulloso de que algunas de ellas

se encuentran en el ranking *million dollar companies*, debido a que su valor es superior al millón de dólares.

Explicó que parte del éxito de la carrera que actualmente cursan poco más de 310 alumnos, corresponde a que uno de los principales requisitos para graduarse es que el alumno esté operando una empresa en la que ponga en práctica los conocimientos adquiridos.

El académico explicó que la manera tradicional de hacer empresa era unirse a cámaras empresariales y buscar algún apoyo o heredar algún negocio y aprender de los padres o creadores.

Para apoyar a los emprendedores, el **ITESM** desarrolló un ecosistema que incluye Incubadora, Centro de Emprendimiento, Parque **Tecnológico**, Centro de Innovación, Aceleradoras, Formación en Emprendimiento y la carrera de LCDE, además de todos los centros que tiene el campus Guadalajara y por supuesto la vinculación que se tiene con los organismos empresariales, gobierno, entre otros.



En la LCDE los alumnos son guiados para emprender su propio negocio.

